

© Vosges Matin, Mardi le 16 Juin 2020 / Epinal-ville / Épinal

Droits de reproduction et de diffusion réservés



## Les archives municipales iront sur le site « Bragard »



Les archives municipales sont appelées à emménager sur le site ex-Bragard, à côté de la brasserie La Fouillotte. ( /S.K. )

C'était dans les tuyaux depuis un moment, c'est désormais acté ! Le service **des archives municipales** mal loti et à l'étroit rue d'Ambrail sera logé rue Christophe-Denis, sur l'ancien site « Bragard ». L'achat d'une parcelle de 1 545 m<sup>2</sup> a été approuvé par le conseil municipal.

Le projet de relocalisation des archives municipales a plus d'une fois été évoqué ces derniers mois en conseil municipal. La séance de jeudi dernier a marqué une officialisation avec la décision prise à l'unanimité d'acquérir une superficie cumulée de 1 545 m<sup>2</sup> rue Christophe-Denis, sur le site dit « ex-Bragard ». Soit juste à côté des locaux occupés depuis l'été dernier par la brasserie locale La Fouillotte. Les bâtiments des futures archives ne seront d'ailleurs pas trop proches de ceux occupés par les fabricants de bières artisanales, au cas où ceux-ci aient besoin de s'agrandir à l'avenir.

### Mutualisation avec l'Agglo

Peu visibles (c'est un doux euphémisme) et à l'étroit dans des locaux vieillots à l'arrière d'un hangar des services de la voirie, rue d'Ambrail (quasiment en face l'ancienne trésorerie), les archives municipales méritent bien un écrin plus moderne et plus visible. Elles sont pourtant bien utiles, ces archives dont trop peur de Spinaliens ignorent même l'existence. La réalisation de livrets et la mise en ligne de séries nommées Épi'taphes consacrées aux personnes ayant marqué la vie de la cité reposant au cimetière Saint-Michel ont permis de mettre un peu de lumière sur ce service qui possède un vrai potentiel.

Il ne sera pas du jour au lendemain dans des locaux réhabilités dans un quartier de Bitola-Champbeauvert où est mené un nouveau plan de rénovation urbaine (NPRU) en particulier sur le site Bragard (où la société éponyme s'était installée en 1966) d'une superficie de plus de 5 hectares. Mais l'affaire est donc en route avec l'achat de ces 1 545 m<sup>2</sup> pour la valeur vénale de 250 m<sup>2</sup>, selon l'évaluation faite par le service des Domaines. Le fonctionnement des futures archives municipales sera mutualisé avec la CAE (communauté d'agglomération d'Épinal), collectivité qui a elle aussi des besoins grandissants en termes d'espaces de stockage de ses documents.

S.K.

S.K.